
Конспект лекции 4.4 Лидер с глобальной миссией (Часть 2) 

Большинство из нас уделяет всё своё время делам, которые находятся прямо перед их 

глазами, всему тому, что нужно сделать прямо сейчас. В какой-то степени — это может быть 

и неплохо, потому что вы стараетесь успеть выполнить всё, что необходимо вам. Но при этом 

нам нельзя забывать о большой картине, картине всего того, что происходит в этом мире, и 

должно происходить с нашим участием. Мы понимаем, что перед нами великий Бог, 

который желает, чтобы весь мир познал Его. Христос желает, чтобы у Него были ученики из 

всякого народа. Мы находимся здесь не для того, чтобы построить мега церковь не для того, 

чтобы выполнить какое-то дело, одно, другое, третье.  

Мы здесь для того, чтобы угождать Ему. И мы должны задавать Богу вопросы:” Господь, что 

Ты желаешь от меня? Какой Ты видишь Свою церковь? Я знаю, какой бы я хотел видеть свою 

церковь, но Ты Господь, какую церковь хочешь видеть Ты? Из Писания мы с вами понимаем, 

что Он желает видеть церковь, как единую молитвенную группу. Он желает видеть церковь 

единой семьёй, Он желает видеть церковь, находящуюся в Слове Божием, собирающуюся 

для хлебопреломления вокруг Господнего стола. И это относится к поместной церкви, но 

Господь говорит, что Он желает видеть верующих людей в каждом народе, Он желает, чтобы 

свет Христов воссиял везде. И, может быть, практически весь город отвергнет Его, но в нём 

будет хотя бы небольшой свет -группка христиан, истинно и искренне поклоняющихся Ему, 

несущих Его Слово людям. И, поскольку мы с вами понимаем, что именно этого желает Бог, 

нам нужно очень серьёзно отнестись к этому. И, когда я размышляю об этой важной задаче, 

я признаюсь себе и сегодня признаюсь вам, что у меня нет ответов на все вопросы. И я 

понимаю, что мне здесь нужна помощь, потому что я действительно желаю, чтобы церкви 

имели правильные приоритеты, чтобы служение совершалось и локально, и глобально. Нам 

важно самим правильно понимать и важно вдохновлять наши церкви, важно не упустить из 

виду нашу самую главную миссию, потому что всегда будут те люди, кто ещё не спасён, не 

принял Христа. И наша задача донести им Евангельскую Весть, чтобы они, по крайней мере, 

её услышали.  Да, важны ежедневные задачи.  

Как совмещать ежедневные и глобальные задачи? Это и для меня всегда большой, важный 

вопрос. Церкви посылают миссионерские группы в краткосрочные поездки. И наша церковь 

послала миссионеров на Филиппины, и, возможно, они останутся там навсегда. Вполне 

вероятно, что Господь не даёт задачу одному какому-то пастору заняться всей 

миссионерской работой. Очевидно, что Господь призывает верующих на миссионерское 

служение и по отдельности. Он определяет каждому из нас призвание, задачи, даёт 

духовные дары. Хотя я понимаю, что не смогу в жизни достичь всего, совершить весь труд, 

но я очень хочу, чтобы не терять из виду это главное поручение, оставленное Господом.  

И конечно же, во всей этой работе одного ума мало, давайте вместе молиться, вместе 

размышлять о том, как мы можем внести больший вклад в приобретение учеников для 

Христа по всему миру, как мы можем поддержать руки тех, кто уже трудится на этом 

поприще. Наша церковь уже поддерживает служение нескольких миссионерских 

организаций. Но я понимаю, что Господь имеет для нас ещё много нового. У Господа есть 

большие планы для нас, поэтому давайте не упускать из вида эту важнейшую задачу.  Я 

верю, что это великое поручение - приобретать учеников из всякого народа, в какой-то мере 

приоткрывает нам то, что находится в Божьем сердце. Потому что мы, читая Писание, видим, 

что “Господь не желает, чтобы кто погиб, но, чтобы все пришли к познанию истины”. Господь 

любит всех людей и желает пользы им, но я также понимаю, что благовестие идёт и нам с 



вами на пользу. И если мы не замечаем того, что происходит в нашем мире, мы можем 

впасть в споры и ссориться по самым глупым вопросам и более того, мы имеем огромную 

пользу, если думаем и поступаем так, как Сам Бог, если имеем те же желания, если наше 

сердце бьётся в унисон с сердцем Божьим.  

Мы с вами хорошо знаем, как Бог относится к сиротам, вдовам, к неимущим, тем, кто 

находится в горе и страданиях. Псалом 67 стих 6 называет Бога Отцом сирот и судьёй вдов. 

На этой неделе мы читали послания Иакова первую главу и 27 стих говорит об истинной 

вере, об истинной религии, которая приемлема Богу:” Чистое и непорочное благочестие 

перед Богом и Отцом есть то, чтобы призирать сирот и вдов в их скорбях и хранить себя 

неосквернённым от мира.” Исаия 58 глава говорит о том, что Богу не важно, как именно вы 

поститесь, если при этом вы не заботитесь о бедных. Бог не будет вас слушать, если вы 

будете иметь неправильные отношения с людьми, не будете заботиться об их нуждах. 

Представляете, потеряно огромное количество молитв, десятки, а может и сотни часов 

потрачены впустую и все это, потому что в Отцовском сердце есть так много любви и заботы 

для тех, кто нуждается, для тех, кто беззащитен. Уверен, что многие из нас имеют такое же 

сердце, многие из вас знают радость, когда вы становитесь отцом для тех, кто не имеет отца. 

Это радость - взять на себя такую роль и представлять для них Небесного Отца.  

Также размышления о том, что происходит в этом мире, сохраняют меня от ропота и 

недовольства. И снова скажу, что нужно правильно соотносить происходящее здесь и сейчас 

с тем, что происходит в этом мире. Уроки, лекции и другое действительно важны, но в то же 

время, сейчас, когда мы с вами после обеда удобно устроились в этой комнате, в этот самый 

момент, есть матери, которые видят, как умирают их дети. И, вероятно, до этого умер ещё 

один, а может быть и два ребёнка в их семьях. Люди умирают от голода, происходит 

насилие, войны, люди ищут чистую питьевую воду и не могут найти её нигде! Когда я 

вспоминаю это, то понимаю, что частенько, зацикливаясь на своих обыденных вещах, своих 

проблемах, я начинаю сильно беспокоиться, если вдруг моя машина стала издавать 

странные звуки по пути сюда. И во мгновение мой разум, все мои мысли направлены 

именно на это. Но, когда я понимаю, что в этот момент над кем-то происходит насилие, 

возможно, какого-то ребёнка продают в рабство, когда вспоминаю, что кто-то живёт на 

помойке постоянно, то как я могу жаловаться на то, что после церковного собрания мне 

придётся убирать в собственном доме или на то, что мне завтра придётся в 6 утра вставать 

для того, чтобы поехать и побеседовать с кем-то? И вопрос касается не только тех, у кого есть 

недостаток, кто голоден. В нашем мире насилие и гонения совершается и над нашими 

братьями и сёстрами! Это происходит прямо сейчас! Огромное количество христиан 

испытывает гонения, и как же я могу так много беспокоится о своих ежедневных проблемах, 

когда Библия говорит нам помнить о других людях, находящихся в скорбях? Послание к 

Евреям 13 глава 3 стих:” Помните узников, как бы и вы с ними были в узах, и страждущих, как 

и сами находитесь в теле.” Когда здесь говорится помнить узников, то не имеются ввиду все 

люди, которые находятся в карцере. Здесь говорится о верующих, которые преследуемы, 

гонимы просто за то, что они обращаются к Иисусу Христу, страдают за свою веру. Помните о 

ваших братьях и сёстрах, находящихся в гонениях, и в нуждах, как будто бы это часть вашего 

тела! Вы же не забываете ваш больной палец и никогда не забудете о своей поломанной 

ноге. Между вами и вашим телом есть естественная связь! Также и между нашим 

Церковным Телом, Телом Христа должна быть эта живая связь, должны быть сострадание, 

сопереживание и поддержка. Я знаю, что некоторые из вас видели, как отрубают людям 

голову, некоторые из нас видели распятие. Безусловно, это ужасное зрелище, это страшная 



картина, великое зло! Я видел людей, которые имеют много шрамов от побоев, от того, что 

сделали с ними за их веру во Христа. Я понимаю — это же мои братья и сестры! И как же мне 

легко бывает отвлечь взгляд от их страданий, от их ситуаций и переключиться на свои 

собственные, мелкие неудобства и затем роптать на всякую мелочь, жаловаться или 

ссориться с другими по всяким пустякам. И всё это в то время, когда с другими происходят 

такие бедствия! И вот тут, когда мы вспоминаем о том, в чём состоит наша самая великая 

миссия, то начинаем понимать, что наша жизнь не так уж и плоха. Я перестаю жаловаться на 

своего начальника, на все другие сложности в моей жизни, потому что я вместо этого желаю 

сфокусировать свой взгляд, свои мысли на том, что происходит в этом мире. Я должен 

обращать внимание на ту задачу, которую поставил передо мною мой Господь.  

И, вместо этого, лучше я приложу дополнительные старания на своей работе, чтобы помочь 

кому-то за океаном, поддержать кого-то, может быть, вырыть ещё один колодец с чистой 

водой или сделать что-то иное, к чему призовёт меня мой Господь для того, чтобы повлиять 

на жизнь большего числа людей в других странах, чтобы привести их ко Христу. Что бы не 

происходило, нам важно помнить страдающих, важно помнить гонимых, важно помнить 

людей, погибающих без Христа.  

Сегодня в наших собраниях, часто происходит так, что мы с вами забываем или не желаем 

говорить о каком-либо страдании, происходящем в этой жизни или о вечности, забываем 

говорить о вечном суде. Скажу просто, читайте то, что написано в вашей Библии, 

размышляйте и говорите об этом! В Евангелии от Луки в 16 главе есть рассказ, некоторые 

называют его притчей, но не похоже, чтобы это была притча, потому что Христос никогда не 

использовал личные имена в притчах. В Евангелии от Луки 16 глава с 19 стиха повествует:” 

Некоторый человек был богат, одевался в порфиру и виссон и каждый день пиршествовал 

блистательно. Был также некоторый нищий, именем Лазарь, который лежал у ворот его в 

струпьях и желал напитаться крошками, падающими со стола богача, и псы, приходя, лизали 

струпья его. Умер нищий и отнесён был Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, и 

похоронили его. И в аде, будучи в муках, он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама и 

Лазаря на лоне его и, возопив, сказал: «отче Аврааме! умилосердись надо мною и пошли 

Лазаря, чтобы омочил конец перста своего в воде и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в 

пламени сём». Но Авраам сказал: «чадо! вспомни, что ты получил уже доброе твоё в жизни 

твоей, а Лазарь — злое; ныне же он здесь утешается, а ты страдаешь; и сверх всего того 

между нами и вами утверждена великая пропасть, так что хотящие перейти отсюда к вам не 

могут, также и оттуда к нам не переходят». История продолжается дальше, но на что хочу 

обратить внимание, моя мысль заключается в том, что мы постоянно стараемся избегать 

подобных отрывков. Каким-то образом пытаемся объяснить их, а ведь Иисус Христос говорит 

об этой теме неоднократно, мы стараемся не говорить о плаче, о скрежете зубов, а ведь об 

этом говорит Сам Христос. Он использует настолько наглядные и понятные примеры. 

Например, возвращение господина с брака, неожиданно и с соответствующим воздаянием 

каждому, будь то награда, будь то бичевания. Мог ли Христос использовать другие 

термины? Конечно, мог бы, если бы посчитал нужным! Но в прочитанной истории Он 

говорит о двух людях, которые умерли, и один попадает в такое ужасное место, где 

постоянные мучения, огонь, и всё его желание состоит в том, чтобы кто-нибудь хотя бы 

палец свой намочил бы и охладил кончик его языка. “Я прошу лишь о маленькой милости, 

чтобы хотя бы капельку воды мне дали”. Но ответ таков, что, если бы я даже и захотел, 

между нами величайшая пропасть. Сейчас это невозможно, а у тебя уже был твой шанс.  



Конечно, я не хочу призвать вас говорить только об аде, как будто нет никаких других мест 

Писания. Конечно же, нет! Но отвергать его, забывать о вечном суде, умалять эту часть 

учения Иисуса Христа, ни в коем случае нельзя! Иисус Христос, апостолы, пророки, 

действительно, говорят на эту тему — это всё реально! Почему в это сложно поверить, 

сложно признать? Потому что это требует веры! Есть многие факты, для признания которых 

вера не требуется. Например, не требуется вера, чтобы признать тот факт, что люди 

голодают. Вы можете сесть в самолёт и полететь в страну, где люди голодают. Не нужна вера 

и для того, чтобы признать насилие, совершаемое над детьми. Мы можем предоставить вам 

возможность поговорить с ними. Но, чтобы собрать всё воедино - и наше сегодняшнее 

страдание, и будущую жизнь, и сказать:” Обратите внимание на то, что сегодняшние 

страдания ещё не такие страшные, как будут в будущем. Вот на это требуется вера!” 

Большинству людей не хочется верить в страдания, и многим людям проще закрыться, 

забыть об этой теме, о теме современных страданий, и о теме страданий будущего для того, 

чтобы им легче было радоваться и наслаждаться сегодня.  

Возможно, этот призыв в первую очередь относится к нашей культуре, потому что не во всех 

странах люди живут в такой роскоши, как мы, потому что не во всех странах людям 

предоставляются такие же возможности, какие есть у нас. Поэтому нам в первую очередь 

нужно обращать внимание на то, что происходит во всём мире. И я не говорю о крайностях, 

потому что бывает так, что люди впадают в панику, не переставая ужасаться тем, что 

происходит в этой точке планеты, а затем в другой, так, что все время и внимание их 

захвачено. И уже не остаётся никакой возможности помочь, что-то сделать, чтобы исправить 

ситуацию. Нужно иметь необходимую информацию, но нужно молиться и понимать, что 

Господь желает от нас, как нам поступить, в чем поучаствовать. И, кстати, такие знания, и 

наше участие в труде по всему миру, помогает нам благовествовать и здесь. Бывает так, что 

неверующие больше обеспокоены происходящим по всему миру, чем сами верующие. А 

потому, когда люди видят, что мы жертвуем чем-то ради труда в других странах, они 

располагаются послушать о том, почему мы занимаемся этим служением, ради чего, а самое 

важное, ради Кого, поскольку здесь мы говорим, что это повеление дал нам сам Господь. 

Уверен, что современным церквям нужно обратить особое внимание на великое поручение 

нашего Господа. И в первую очередь нам с вами - лидерам и всем нашим верующим 

необходим здоровый баланс, чтобы выполнить всю волю Божью, чтобы исполнить всё то, 

что лежит на сердце нашего любящего небесного Отца. 


